Grammaire n° …..
Le genre des noms ( = masculin ou féminin )

1-  Certains noms n’existent qu’au masculin. 
exemple : le soleil

2 - Certains noms n’existent qu’au féminin.

exemple : la lune 
3 - Certains noms sont les mêmes au masculin et au féminin. 
exemple : un enfant – une enfant 
4 - Certains noms sont très différents au masculin et au féminin.

exemple : le cheval – la jument 
POUR FAIRE LE FEMININ D’UN NOM :

5 - On ajoute un « e »  au nom masculin. 
exemple ; un marchand – une marchande

6 - On ajoute un  « accent grave » et un « e ».

exemple : le boulanger – la boulangère
7- On double la consonne finale et on ajoute un « e ».

exemple : le gardien – la gardienne 
8 - les  noms  masculins  terminés  par  « eur »  se terminent par « euse » au féminin.

exemple : un vendeur – une vendeuse 
9 - les  noms  masculins  terminés  par  « teur »  font « trice » au féminin.

exemple : le directeur – la directrice 
10 - Il  y  a  d’autres  façons  de  devenir  un  nom  féminin :

exemples : un époux – une épouse 
le jumeau – la jumelle

le prince – la princesse

le sportif – la sportive
